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Ao longo da formação, teve bastante contato

com desenvolvimento de projetos de forma

autônoma. Durante a graduação foi bolsista

do PET e estagiário na obra de reforma e

reabilitação da ponte Hercílio Luz. Em 2019

fez parte da equipe técnica da obra do hotel

Intercity Portofino em Florianópolis. Em 2020

atuou como engenheiro projetista na IBR, 

PARTICIPOU DO GRUPO
PET ENGENHARIA CIVIL

UFSC DURANTE
O PRIMEIRO SEMESTRE

DE 2015 ATÉ O PRIMEIRO
SEMESTRE DE 2018

Tutor: Professor Cláudio
César Zimmermann, M.Sc

Qual a contribuição do
programa na sua vida

profissional?
Qual foi o projeto mais

marcante enquanto
bolsista do PET ECV?

r:  Pesquisa: 2 pesquisas
desenvolvidas com a professora
Liseane para o evento:
International Conference on
Solid Waste Technology and
Management Ensino:
Desenvolvimento da apostila de
Excel Extensão:
Desenvolvimento do relatório de
patologias e soluções para o
Cefa

r: Com o PET aprendi como o
trabalho em grupo é importante
e prazeroso. Ainda nesse
aspecto, o programa fez com
que eu tivesse que lidar com
pessoas totalmente diferentes
o que, com certeza, me ajuda
até hoje em relacionamentos
profissionais visto que como
engenheiros lidamos com um
grande número de pessoas. Além
disso, poder realizar projetos,
pesquisas, cursos e auxiliar
professores e alunos é algo que
enriquece o currículo e o
conhecimento. 

(...) desenvolvendo projetos

hidrossanitários com aplicação de

metodologia BIM.  A partir do mesmo ano

iniciou seu escritório de engenharia

(Gruppe Engenharia), focado totalmente

na aplicação da metodologia BIM para o

desenvolvimento de projetos.

Em 2021 entrou para a equipe da Otus

Engenharia como Coordenador de

projetos. Dessa forma, atua realizando a

coordenação e compatibilização de

empreendimentos verticais através da

implementação na construtora da

metodologia BIM.



E S P ERO  QU E  V O CÊS

A PRO V E I T E M  T O D A S  A S

O P ORT U N I D A D E S  QU E

S URG IRE M .  M A I S  I M P ORT A N T E ,

VÃO  A TRÁS  D E  A S S U N T O S  E

A T I V I D A D E S  QU E  V O CÊS

G O S T A M  E  B U SQU E M  S E

A P ERF E IÇO AR  N I S S O .  A S S I M

V O CÊS  P O D E M  D E S E N V O L V ER

VÁR I A S  H A B I L I D A D E S  E  A LÉM

D I S S O  RE P A S S AR  A O S

C O L E G A S  D E  GRA D U AÇÃO ,

F A Z E N D O  D O  N O S S O  E N S I N O

D E  E N G .  C I V I L  D A  U F S C  C A D A

V E Z  M E L H OR .

QU ER I A  D E I X AR  RE G I S TRA D O

AQU I  M E U  GRA N D E  C AR I N H O  E

A GRA D E C I M E N T O  A O  C LÁU D I O .

A GRA D EÇO  M U I T O  P E L A

O P ORT U N I D A D E  D E  E N TRAR  N O

P E T  E  C O N H E C ER  T A N T A S

P E S S O A S  M ARA V I L H O S A S  QU E

T ORN ARA M  O S  A N O S  D E

GRA D U AÇÃO  M U I T O  M E L H ORE S .

A GRA D EÇO  T A M BÉM  P E L O S

B O N S  M O M E N T O S  E  P E L A S

I NÚM ERA S  V E Z E S  QU E  V O CÊ  M E

A J U D O U ,  C O M O  U M  B O M  A M I G O

QU E  É .  U M  GRA N D E  A BRAÇO .

( P . S . :  E  PRE C I S A N D O  D E  A L G U M A

A J U D A  SÓ  E N TRAR  E M

C O N T A T O ! )

Mensagem do Gabriel

aos atuais bolsistas Mensagem do Gabriel ao tutor

Cláudio   Cesar   Zimmermann

Como foi sua experiência
com o tutor? De que

maneira ele contribuiu
para a sua formação

pessoal e profissional?

r: O tutor (Cláudio) sempre foi um
grande amigo que sempre auxiliou
tanto de forma pessoal e
profissional. De forma pessoal,
serviu de exemplo como pessoa
honesta, generosa e bem
humorada. De forma profissional,
sempre esteve presente dando
dicas no desenvolvimento de
nossas atividades, enriquecendo-
as e, por consequência,
enriquecendo nosso próprio
conhecimento. Além disso, é
importante frisar que através do
tutor tivemos contato com
diversos profissionais,
professores e também outros
alunos da graduação, criando
networking (muito importante na
nossa profissão). 


